
日本共産党つくば市委員会は２日、党国会対策

委員長の穀田恵二衆院議員を招いた「おしゃべりカ

フェ」を開きました。（当初予定した市田副委員長が

体調不良のため変更となりました） 

穀田さんは、用意した質問と会場から出された質

問に、時にユーモアを交えながらの回答に、何度も

笑いが湧きました。 

「物価高騰で暮らしが大変。どうしたらよくなるか」

「気候危機への対策と日本農業を守る方策」「ウクラ

イナやガザ、どうして戦争が起きるのか」「中国や北

朝鮮を含めアジアの平和をどうつくるか」

など質問が出されました。 

くらしや環境・平和など不安だらけの

「自民党政治をどう変えていくのか」との問

いに、穀田さんは、「ズバリ、共産党を増

やすしかないんですよ。だから党に入って

ほしい。」「具体的に共産党の役割を見て

ほしい！裏金問題への追及、衆院補選の

勝利など、野党共闘で政治を変える力を

大きくするために、国民運動、共産党を大

きくしてほしい」と訴えました。 

 


